

ABSTRAK

Fikri Marlin (14086298) : “Studi Pemeliharaan Kebersihan Pribadi Siswa Kelas IV Dan V Sekolah Dasar Negeri 10 Mata Air Timur Kecamatan Padang Selatan Kota Padang”

Penelitian ini dilatar belakangi pengamatan penulis dilapangan, dimana masih kurang penerapan kegiatan pemeliharaan kebersihan pribadi siswa kelas IV dan V SDN 10 Mata Air Timur belum sesuai diterapkan kepada siswa sehingga para siswa belum mampu menerapkan kebersihan pribadi siswa dalam kehidupan sehari-hari. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan kebersihan pribadi siswa dengan menggunakan indikator pertanyaan pemeliharaan kebersihan pribadi siswa. Agar siswa lebih tau tentang bagaimana cara memelihara kebersihan pribadi dengan baik dan teratur.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif untuk mengungkapkan tentang tanggapan siswa terhadap pemeliharaan kebersihan pribadi siswa SDN 10 Mata Air Timur Kecamatan Padang Selatan Kota Padang. Pengambilan sampel menggunakan total sampling yaitu siswa SDN 10 Mata Air Timur Kecamatan Padang Selatan Kota Padang yang dijadikan sampel penelitian. Teknik pengambilan data dengan menyebarkan angket kepada siswa yang terpilih sebagai sampel penelitian yaitu seluruh siswa kelas IV dan V SDN 10 Mata Air Timur Kecamatan Padang Selatan Kota Padang. Data dari angket yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan teknik persentase atau teknik analisis deskriptif.

Dari hasil penelitian diperoleh tingkat capaian pemeliharaan kebersihan gigi dan mulut sebesar 67,06% termasuk kategori baik. Pemeliharaan kebersihan rambut sebesar 74,64% termasuk kategori baik, pemeliharaan kesehatan mata sebesar 56,25 termasuk kategori cukup baik, pemeliharaan kebersihan kuku sebesar 55,48% termasuk kategori cukup baik, kebersihan kulit sebesar 69,09 termasuk kategori baik, pemeliharaan kebersihan telinga sebesar 75,16% termasuk kategori baik, pemeliharaan kebersihan pakaian sebesar 78,70% termasuk kategori baik. Dengan demikian mengingat pentingnya menjaga kebersihan pribadi ini, maka semua pihak terutama orang tua maupun guru di sekolah hendaknya dapat meningkatkan perhatiannya untuk kesehatan ini anak didik. Mereka diharapkan bisa menerapkan perilaku hidup bersih dan sehat dalam kehidupan sehari-hari.